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Per il G.U.L.Li il presidente, Diego Banti:
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Premessa e considerazioni generali

Questa è un analisi del CILB-2011 preparata dal sottoscritto, il cui scopo è quello di fare da punto di 
partenza per l'organizzazione del prossimo, eventuale CILB-2012. Si tratta di un analisi personale 
che  vuole  essere  il  più  obbiettiva  possibile  ma  che  è  aperta  a  critiche  e  suggerimenti.  Questo 
documento sarà infatti pubblicato sul sito dell'associazione e sulla nostra mailing-list.

Tempi

Il CILB di quest'anno ha risentito molto del fatto che per diversi mesi non siamo riusciti a trovare la  
sala giusta per l'evento e questo fatto si è riflettuto sull'organizzazione stessa del corso. Infatti fino 
al 23 di febbraio non è stato possibile fare pubblicità e le successive 3 settimane sono state il solo 
lasso di tempo nel quale si è potuto dare visibilità all'evento.
Per quel che riguarda le lezioni 1 settimana di distanza tra una lezione e la successiva è sufficente 
poiché permette ai corsisti di assimilare i concetti ed eventualmente chiedere aiuto on-line o dal 
vivo agli incontri dell'associazione. Vanno in parte rivisti alcuni interventi dei relatori che in alcuni 
casi hanno sforato e di parecchio le 2h previste per la lezione.

Giudizio: 5/10

Pubblicità

La  campagna  pubblicitaria  è  stata,  a  mio  avviso,  insufficiente.  Non  abbiamo  sfruttato  la 
collaborazione col CRAL, i manifesti sono stati diffusi poco e male ed è mancato anche il caro e 
vecchio passaparola tra amici e conoscenti. La situazione è da rivedere.
I manifesti devono comparire,  per permettere una diffusione ottimale, almeno 1 mese prima, in 
modo che abbiano il massimo effetto possibile sul pubblico che li vede e vanno diffusi almeno su:

1. Pensiline ATL.
2. Scuole superiori (non tecniche, essendo un corso di base).
3. Negozi di Informatica (non in concorrenza con eventuali sponsor).
4. Sponsor.
5. Ipercoop.
6. Librerie.
7. Catene di Elettronica/Tecnologia (in formato base, senza altri loghi).

Sarebbe  da  valutare  anche  il  coinvolgimento  di  membri  di  associazioni  simili  alla  nostra 
nell'organizzazione,  nella  promozione  dell'evento  e/o  anche  nella  partecipazione  come  corsisti 
(esempio, il caso del progetto PCL).

Giudizio: 4/10

Sponsor

Lo sponsor non è strettamente necessario per un corso come questo. E' da valutare un eventuale 
partecipazione di Essedì o Digilab qual'ora fossero interessate.

Giudizio: Senza Voto
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Iscrizioni

A causa della mancanza di tempo e di pubblicità sono state soltanto 2 le pre-iscrizioni. Gli iscritti  
direttamente al corso sono stati invece 4 per un totale di 6 partecipanti. Nessuno di questi era iscritto 
al GULLI già in precedenza, mentre soltanto uno di loro risultava già iscritto all'ANCESCAO (di 
cui il CSA “La Leccia” fa parte). Rispetto allo scorso anno i corsisti sono stati 5 in meno.

Giudizio: 4/10

Partecipazione

La partecipazione al corso da parte degli iscritti è stata buona. Nessuno di loro ha abbandonato in  
corsa  e  tutti  hanno seguito  con  interesse  le  lezioni.  Ottimo  l'install  party,  che  ha  permesso  di 
installare GNU\Linux su ben 5 PC di cui 3 portatili.
Ottimo il numero dei relatori, ben 5, che si sono divisi equamente il lavoro e hanno tenuto, spesso in 
maniera esemplare (vedi Simone Orsolini e Andrea Fede) i loro interventi.
Da segnalare in negativo solo alcune dimenticanze nelle slide delle varie lezioni.

Giudizio: 8/10

Bilancio

Economicamente, nonostante il basso numero di partecipanti, il corso è stato positivo. Il bilancio 
del corso è in positivo per 175,50€ che andranno tutti nelle casse dell'associazione. L'incasso totale 
è stato pari a 290€ mentre le uscite ammontano a 114,50€ incluse le quote associative ANCESCAO 
per i relatori e i corsisti. In allegato il file <bilancio_CILB-2011.pdf>.

Giudizio: 7/10

Conclusioni

Il corso di quest'anno non può dirsi, per forza di cose, positivo come quello dello scorso anno. Il 
numero dei partecipanti è calato e ci siamo ritrovati troppo stretti con i tempi.
C'è  inoltre da considerare che,  nonostante i  miglioramenti  possibili,  potrebbe essersi  esaurito il 
“bacino d'utenza” per un corso come il CILB. Infatti l'attuale facilità d'uso dei sistemi GNU\Linux 
potrebbe scoraggiare i neofiti alla partecipazione ad un corso di questo tipo.
Per migliorare, oltre ad avere per tempo l'aula del corso (potremmo decidere di tornare al CSA “La 
Leccia) e fare pubblicità in maniera adeguata, sarebbe da valutare anche la creazione di una vera 
sala multimediale, attrezzata con PC trashware e che funga anche da sede per l'associazione. 
L'aula servirebbe quindi a realizzare un eventuale CILB-2012 più “pratico” e accattivante per i 
partecipanti e darebbe finalmente all'associazione quel punto di riferimento che le consentirebbe di 
fare un deciso salto di qualità.
In ogni caso è assolutamente il caso di istituire, per una eventuale prossima edizione, un numero 
minimo di partecipanti che ammonti a 10/15 persone.

Giudizio complessivo: 5,5/10
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